
PlantaDoce.

Entorno

Los más ricos de la sanidad Española: Grifols, Almirall y Vithas copan el 'top' tres

El patrimonio de la familia Grifols asciende a 3.800 millones de euros, mientras los dueños de Almirall y Vithas poseen un total de 1.775 millones de euros.

PlantaDoce
6 feb 2018 - 11:00

La sanidad está representado entre las principales fortunas de España. Según una clasificación elaborada por *El Mundo*, la familia farmacéutica **Grifols se cuela en el top diez de personas más ricas en el ámbito sanitario en España.**

Los Grifols, cuyo patrimonio suma 3.800 millones de euros, les permite estar en el octavo puesto de principales fortunas del país. Le siguen Antonio y Jorge Gallardo Ballart, los dueños de Almirall y Vithas, con 1.775 millones de euros.

La siguiente fortuna sanitaria se encuentra en la posición número treinta del ranking, donde aparece Jordi Rubiralta Giralt y su familia, gracias a Werfen Life Group, compañía dedicada al diagnóstico *in vitro*. En la posición 67 aparece Jesús Núñez Velázquez, con un patrimonio de 800 millones de euros, gracias la Universidad Alfonso X El Sabio (que les pertenece), el Hospital Clínico Veterinario, la Clínica Universitaria Odontológica y el Centro Odontológico de Innovación y Especialidades Avanzada.

En el puesto 70 surge la familia Esteve, gracias a su negocio farmacéutico que suma un patrimonio valorado de 790 millones de euros. En la posición número 88 aparece Juan López-Belmonte, que posee Laboratorios Rovi, con unos 590 millones de euros.